
Zwischenland

Jesus ist König und sein Reich
ist das Reich des Lichts.

Da gibt es noch ein Reich. 
Nicht so groß und in keinster
Weise vergleichbar, das Reich
der Finsternis. 

Das hat auch einen Herrscher,
den Fürst dieser Welt. Es ist
Satan. 

Eine traurige Geschichte, mit
diesem ehemaligen Engel des Lichts. 
Einst ein majestätisches Wesen, von Gott geschaffen. 

Aber woher hat er seine Macht? 
Das ist fast noch trauriger und berührt mich auch peinlich. 
Es hat mit der Geschichte meiner Ureltern zu tun. 

Du sagst vielleicht: „Das ist schon so lange her“. „Was habe ich noch damit zu tun?“

„Außerdem ist mir das alles zu schwarz-weiß gemalt.“ „Zugegeben, in unserer Welt ist 
nicht alles strahlend weiß, aber doch auch nicht nur rabenschwarz. 
Wir befinden uns gewissermaßen in einem

Zwischenland.

Ganz viel grau in grau.

Es gibt dieses Zwischenland, (nicht im Himmel, nicht in der Hölle) es gibt diese 
Zwischenzeit, die Zeit der Weltgeschichte, die Geschichte deines eigenen Lebens, wo sich
noch was verändern kann. Die Bibel nennt das Gnadenzeit.

Aber:
Es gibt kein Zwischenreich.

Da gibt es auch keinen fließenden Übergang.

Vielleicht denkst du, dass es Menschen gibt, die, wenn sie sterben verloren gehen?

Wir gehen nicht verloren 
– wir sind verloren
und wenn wir nicht gerettet werden, bleiben wir im Reich der Finsternis, wo wir seit 
unserer Geburt sind.
Unser Denken, Fühlen und Handeln ist bestimmt von den Prinzipien dieses 
Herrschaftsbereiches. 

Wie soll sich das ändern?



Es hat sich was geändert. 
Jesus, Gottes Sohn wurde Mensch und starb am Kreuz.
 
Die IHN aufnahmen, denen gab er das Recht, Gottes Kinder zu sein (Joh 1,12).

Bist du sein Kind, dann bist du ein Bürger in seinem Reich. Noch ganz auf der Erde und 
schon Teil des Himmels.

Was passiert jetzt?

Das was Jesus seinen Nachfolgern verheißen hat.
Manche Freunde werden dich verlassen. Du bist
anders geworden. Du gehörst nicht mehr so wie
früher zu ihnen. 

Menschen werden dich angreifen (verdächtigen,
anklagen, schaden). 

Das ist das normale Leben für einen, der zu Jesus
gehört.

Zwischen Himmel und Erde regt sich noch manches, das du nicht sehen kannst. (Engel 
und solche die sich als Engel ausgeben)

Auch aus dem Bereich, der in der Bibel "unter der Erde" bezeichnet wird, stehen Geister 
auf.  (Todesmächte, unreine Geister)

Wenn Menschen sich mit ihnen einlassen, ihre Dienste in Anspruch nehmen, müssen sie 
dafür teuer bezahlen. (Unfreiheit, Ängste, Depression, Verzweiflung)

Du stehst unter der Herrschaft
Jesu. Durch den Heiligen geist
geleitet und geschützt.

Was die Bibel so sachlich
beschreibt ist noch lange nicht
das was ich fühle und wie ich
mich selbst erlebe.

So steht immer wieder 
die Frage auf:

Wer bin ich?


